

BOLETÍN INFORMATIVO

DICIEMBRE
2024



SUPERIOR TRIBUNAL
DE JUSTICIA

DUPUY BRINDÓ CAPACITACIÓN PARA EL FUERO PENAL



La presidente del Superior Tribunal de Justicia Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto al ministro Juan Manuel Díaz, recibió a la directora del Observatorio de Cibercrimen y Evidencia Digital en Investigaciones Criminales (OCEDIC) Daniela Dupuy.

Al darle la bienvenida a la Dupuy, Venchiarutti Sartori señaló: *“Esto es un disparador, porque pretendemos tener una agenda de capacitación con la Fiscal el año que viene para trabajar más en prevención y no correr detrás del viento, tener la posibilidad de adelantarnos”*.

La capacitación se llevó adelante en el Salón de Usos Múltiples del Edificio de Tribunales con modalidad híbrida.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3929-dupuy-brindo-capacitacion-destinada-al-fuero-penal>

PRESENTACIÓN DE DIGITAL PROJECT EN LA LEGISLATURA MISIONERA

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto a sus pares Juan Manuel Díaz, Cristina Irene Leiva y el Procurador General Carlos Jorge Giménez, acompañaron al presidente de la Legislatura, Oscar Herrera Ahuad, para recibir a la directora del Observatorio de Cibercrimen y Evidencia Digital en Investigaciones Criminales (OCEDIC) Daniela Dupuy.



En la oportunidad, la especialista brindó una conferencia de prensa en la cual los medios locales indagaron sobre la materia y manifestaron inquietudes en cuanto a la problemática que va más allá de los delitos convencionales y que avanza en la era digital sin distinguir edades ni situaciones sociales.

Dupuy destacó que la problemática es mundial y que si bien se están tomando medidas y avanzando aún hay legislaciones que faltan para poder cuidar más a la ciudadanía.

Para Venchiarutti todos debemos involucrarnos en la capacitación de la materia pero además debemos empezar a tener una marca y especial atención para **“CUIDAR A QUIENES NOS CUIDAN”**, refiriéndose al personal que debe hacer el seguimiento del material que reciben para realizar los informes **“ellos también son vulnerables y debemos cuidarlos porque lo que ven los afecta y mucho”**.

La magistrada distinguió la colaboración de los medios desde que el STJ asumió la responsabilidad dar difusión de casos que preocupan y los instó a que continúen en esa línea, que **“todos en conjunto capacitándonos podemos ayudar para hacer prevención”**.

<https://www.iusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3928-presentacion-de-digital-project-en-la-legislatura-misionera>

XXIV CONGRESO DE ADMINISTRADORES DE CORTES Y/O RESPONSABLES DEL SECTOR ADMINISTRATIVO Y DE SUPERINTENDENCIA DE LOS STJ



Se realizó el XXIV Congreso de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia (JU.FE.JUS.) en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires un encuentro que reunió a administradores de cortes y responsables de superintendencia de todo el país.

El evento contó con amplia participación y fue un espacio para debatir y compartir experiencias sobre temáticas en la gestión administrativa, abordando temas cruciales para la gestión eficiente y eficaz del Poder Judicial.

La apertura estuvo a cargo de Antonio Daniel Estofán, ministro Coordinador del Foro y vocal decano de la Suprema Corte de Justicia de Tucumán, quien participó de manera remota y destacó la importancia de abordar los desafíos comunes que enfrentan los administradores judiciales en todo el país a lo largo de los 24 años en que se realiza el evento.

Uno de los temas centrales del congreso fue la administración de los depósitos judiciales donde el **administrador general, Néstor Oscar Moróz** y la **directora de Administración, Liria Beatriz Schunke** participaron en representación del **Superior Tribunal de Justicia de Misiones** exponiendo junto con representantes de Mendoza. También se abordó el sistema de retiro voluntario, un tema de gran relevancia para la gestión de los recursos en el Poder Judicial.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3922-xxiv-congreso-de-administradores-de-cortes-y-o-responsables-del-sector-administrativo-y-de-superintendencia-de-los-superiores-tribunales-de-justicia>

MISIONES PRESENTE EN LA GRADUACIÓN DE LOS DIPLOMADOS JUDICIALES EN GÉNERO

La ministra del Superior Tribunal de Justicia de Misiones, Cristina Irene Leiva, acompañó a María Delia Castañares y Gabriela Pastorino de la Oficina de la Mujer (OM) de la Corte Suprema, y a Susana Medina, ministra de Entre Ríos y presidenta de la Asociación de Mujeres Jueces de Argentina (AMJA), en la entrega de certificados a los graduados de la tercera cohorte de la Diplomatura Judicial en Género.

“Este tema ha atravesado transversalmente los poderes judiciales de todo el país. La capacitación siempre es una valiosa herramienta para el crecimiento individual, pero también para el fortalecimiento institucional y garantía a la ciudadanía”, afirmó Medina. “De ahí la importancia de que la capacitación sea no una opción, sino una obligación legal y moral, porque de nosotros y de nuestras decisiones dependen la vida y el futuro de la gente”, agregó la jueza del Superior Tribunal entrerriano. Además, anticipó que se trabaja en una actualización de los contenidos del programa de cara a la edición del próximo año.

“...Este tema ha atravesado transversalmente los poderes judiciales de todo el país. La capacitación siempre es una valiosa herramienta para el crecimiento individual, pero también para el fortalecimiento institucional y garantía a la ciudadanía”, afirmó Medina. “De ahí la importancia de que la capacitación sea no una opción, sino una obligación legal y moral, porque de nosotros y de nuestras decisiones dependen la vida y el futuro de la gente...”

Susana Medina, Ministra de Entre Ríos



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3925-misiones-presente-en-la-graduacion-de-los-diplomados-judiciales-en-genero>

SUSCRIPCIÓN DE CONVENIO ANEXO Y PROTOCOLO DE COMUNICACIÓN E INTERACCIÓN DIGITAL CON LA SUBSECRETARÍA DE FAMILIA Y LA MUJER

La **Secretaría de Tecnología Informática** informa que se materializó la Suscripción del Convenio Anexo y Protocolo de Comunicación e Interacción Digital por medio de la **plataforma SIGED con la SUBSECRETARÍA DE LA MUJER Y LA FAMILIA**, dependiente del **Ministerio de Desarrollo Social, de la Mujer y Juventud de la provincia de Misiones**, a cargo de **Sandra Josefina Gonzalez**, en el marco del Convenio de Colaboración, Cooperación, Asistencia e Implementación celebrado entre el Superior Tribunal de Justicia y el mencionado Ministerio.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3920-suscripcion-de-convenio-anexo-y-protocolo-de-comunicacion-e-interaccion-digital-con-la-subsecretaria-de-familia-y-la-mujer>

LA LÍNEA CONTAME PARTICIPO EN EL DÍA PROVINCIAL E INTERNACIONAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Representantes de la **Línea Contame** asistieron a la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Misiones en el marco del **Día Provincial e Internacional de personas con discapacidad**.

El encuentro se desarrolló a fin de informar sobre el acceso a los derechos de las personas con discapacidad desde distintas perspectivas.

Los disertantes plantearon desafíos importantes y posibles estrategias para mejorar la inclusión y garantizar la equidad. Además, el intercambio con el público ha sido fundamental para enriquecer el debate y visibilizar diversas experiencias y propuestas.



El Día Internacional de las Personas con Discapacidad fue declarado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1992 con el objetivo de promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo, así como concientizar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.

Los integrantes de Línea presentes en la ocasión fueron Carlos Fabián Oudin, secretario general de Acceso a la Justicia y DDHH y Ludmila Bustos, coordinadora de la Contame.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3927-la-linea-contame-participo-en-el-dia-provincial-e-internacional-de-personas-con-discapacidad>

SE REALIZÓ LA AUDIENCIA PÚBLICA PARA LA DESIGNACIÓN DEL FISCAL DE INSTRUCCIÓN ESPECIALIZADO EN CIBERDELITOS



La Comisión de Poderes, Peticiones, Reglamento, Acuerdos y Biblioteca de la Legislatura de Misiones de la Cámara de Representantes de Misiones dio dictamen favorable al pliego del candidato **Juan Pablo Espeche**, remitido por el Poder Ejecutivo, para cubrir el cargo de **fiscal de Instrucción especializado en Ciberdelitos del Poder Judicial Provincial**.

Durante la audiencia, Espeche anticipó que en la fiscalía se dará un enfoque *“relacionado con la capacitación constante, porque los delitos cometidos en el ciberespacio generarán un cambio en el sistema penal”*.

“Vamos a dejar de ver la prueba como se la veía tradicionalmente y pasará a ser cada vez más digital, por lo que se requiere un compromiso con la capacitación, no solo para abordar correctamente la investigación, sino también para capacitar a todos los operadores de justicia, de modo que puedan investigar estos delitos y todo lo relacionado con la prueba digital”, agregó.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3930-se-realizo-la-audiencia-publica-para-la-designacion-del-fiscal-de-instruccion-especializado-en-ciberdelitos>

EL SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICIA PRESENTE EN LA SESIÓN ESPECIAL DEL 10 DE DICIEMBRE



La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, estuvo acompañada por los ministros Cristian Marcelo Benítez, María Laura Niveyro, Roberto Rubén Uset, Juan Manuel Díaz, Ramona Beatriz Velázquez, Jorge Antonio Rojas, Cristina Irene Leiva y Carlos Jorge Giménez, procurador general de la Provincia.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3932-el-superior-tribunal-de-justicia-presente-en-la-sesion-especial-del-10-de-diciembre>

MISIONES PRESENTE EN EL 30° ANIVERSARIO DE JU.FE.JUS

Los ministros **Juan Manuel Díaz** y **Cristina Irene Leiva** participaron del encuentro anual de la **Comisión Directiva de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires (JuFeJus)** en el marco de su **30º aniversario**.

En el inicio de la jornada el presidente del TSJ de Córdoba, Luis Angulo, recibió en la Sala de Acuerdos a la presidente de JuFeJus, Emilia María Valle, junto a los vocales Aída Tarditti, Domingo Juan Sesin, Luis Enrique Rubio y María Marta Cáceres de Bollati.



El temario incluyó el estado institucional de cada una de las jurisdicciones, los avances y el uso de IA en los procesos judiciales, entre otros temas.

La entidad, fundada en 1994, tiene como misión principal defender la independencia de los poderes judiciales provinciales y fortalecer el reconocimiento de estos como contralores constitucionales frente a otros poderes del Estado.

El evento fue llevado adelante en el Palacio Ferreyra, provincia de Córdoba.



<https://www.iusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3936-misiones-presente-en-el-30o-aniversario-de-jufejus>

“CONTAME” PARTICIPÓ EN LA JORNADA “DERECHOS DE LA NIÑEZ: UN COMPROMISO SOCIAL”

Especialistas de la Línea Contame expusieron sobre el funcionamiento de la misma como medio de acceso y garantía a los derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes como así también sobre los modos de abordaje ante el abuso sexual infantil.

En el marco del día del Trabajo Social, el Servicio Social del Hospital de Pediatría “Doctor Fernando Barreyro” en conjunto con instituciones afines llevó adelante una jornada de capacitación destinada al personal del Hospital, donde las integrantes de la Línea Mayra Acuña y Lucía Amarilla expusieron sobre la materia.

Estuvieron presentes, además, integrantes de la Línea 102 y el Programa de Acogida Familiar (DDNNyA).



“Contame” participó en la Jornada “Derechos de la niñez: un compromiso social”

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3938-contame-participo-en-la-jornada-derechos-de-la-ninez-un-compromiso-social>

REUNIONES DEL MINISTERIO PÚBLICO FISCAL: OPTIMIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN

Los días 16 y 17 de diciembre se llevaron a cabo las primeras reuniones en el marco del proceso de optimización y modernización del Ministerio Público, dirigido por la nueva gestión del procurador general, Carlos Jorge Giménez.

A fin de conocer e identificar las realidades y problemáticas de las Dependencias del Ministerio Público el procurador general se reunió, en conformidad con el cronograma agendado, con los defensores de la Primera Circunscripción Judicial.

Los defensores presentes en la reunión fueron: Pablo Ignacio Otero (Defensoría N°3), Nancy Carolina Cardozo (Defensoría N°4), María Isabel Bar (Defensoría N°5), Marcelo Gustavo Ramos (Defensoría N°6), Marcela Carina Domínguez (Defensoría N°7), Laura Viviana Wolhein (Defensoría N°8), Ángela Carina Gómez (Defensoría N°9), María Alejandra Ortega (Defensoría Violencia Familiar) y Sofía Elisa Batel (Defensoría de Apóstoles) junto con Pablo Federico Padula (Defensor de Cámara) y Juan Ignacio Geisler (Secretario de las Defensorías Oficiales).

En las reuniones se abordaron temas inherentes a las funciones, coordinación y competencias de cada Dependencia.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3941-reuniones-del-ministerio-publico-fiscal-optimizacion-y-modernizacion>

EDICIÓN NAVIDAD DE LA EXPO EMPRENDORES JUDICIALES

Como cada diciembre del año se realizó en el “Salón de Usos Múltiples” del Edificio de Tribunales la exposición de emprendimientos de la familia judicial, donde en su versión navideña se presentaron productos de diseño y elaboración propia.

La exposición dio a conocer los talentos artesanales inherentes de los miembros judiciales más allá de lo laboral, actividad que incluyó a magistrados, funcionarios y agentes. Las bellas artesanías elaboradas por cada trabajador y el contexto de celebración generaron una gran convocatoria con un ambiente agradable y de compañerismo.

En la oportunidad, contamos con la presencia de la **presidenta del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto a sus pares Juan Manuel Díaz y Ramona Beatriz Velázquez** quienes recorrieron los stands para apreciar y felicitar a los emprendedores por su gran dedicación dentro y fuera de la institución.



En total se contó con la presencia de **41 expositores** lo que generó un gran abanico de rubros, brindando la oportunidad de acceder a regalos novedosos, únicos y de diseño para obsequiar o darse un gusto personal.

Entre los productos a la venta se encontraban artículos de decoración, budines, tartas saladas y dulces, una gran variedad de panificados, frutos secos, así como también productos de crochet, velas aromáticas, tazas, macetas y plantas, textiles, bijouterie, entre otros.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3945-edicion-navidad-de-la-feria-de-emprendedores-judiciales>

CONCURSO PARA OFICIAL DE JUSTICIA DE ELDORADO: UN PROCESO CLAVE PARA FORTALECER EL SERVICIO JUDICIAL



El 19 de diciembre se realizó el respectivo **concurso para cubrir un cargo de Oficial de Justicia en Eldorado, Tercera Circunscripción Judicial**, organizado por el Superior Tribunal de Justicia de Misiones.

Con un total de ocho inscriptos, el examen tuvo lugar en la sala de debates del Tribunal Oral de Eldorado, bajo la supervisión del Tribunal Examinador presidido por María Carla Bergottini, quien estuvo acompañada por los demás integrantes del Tribunal, Oscar Aníbal Fava Gallardo, Verónica Isabel López, y como secretaria, Stella Marys Martínez.

El cargo de Oficial de Justicia es clave en la ejecución de mandamientos y notificaciones judiciales, siendo indispensable tanto el conocimiento técnico como el compromiso ético. Además, los aspirantes debieron cumplir con el curso obligatorio del Centro de Capacitación Judicial “Dr. Mario Dei Castelli”.

Este proceso refuerza la transparencia y profesionalización del Poder Judicial, asegurando que los perfiles más idóneos ocupen roles estratégicos para una justicia eficiente y confiable.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3944-concurso-para-oficial-de-justicia-en-eldorado-un-proceso-clave-para-fortalecer-el-servicio-judicial>

ACTO DE JURAMENTO PARA CUBRIR CARGOS EN EL PODER JUDICIAL



Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, presidente del Superior Tribunal de Justicia, tomó juramento a funcionarios judiciales que desempeñarán su labor en la ciudad de Posadas.

Los ministros Cristian Marcelo Benítez, Froilán Zarza, Juan Manuel Díaz, Ramona Beatriz Velázquez, Jorge Antonio Rojas, Cristina Irene Leiva y el procurador general de la Provincia, Carlos Jorge Giménez, acompañaron a la presidente, al vicegovernador de la Provincia, Lucas Romero Spinelli y al vicepresidente primero de la Cámara de Representantes, Jorge Martín Cesino, en la ceremonia donde juraron:

- * **Juan Pablo Espeche** como Fiscal de Instrucción especializado en Ciberdelitos con competencia en toda la Provincia.
- * **Cintia Belén Sánchez** como Fiscal de Primera Instancia de la Fiscalía Civil y Comercial N°2.
- * **Omar Esteban Duarte Herrera** para el cargo de Defensor de Oficio de la Defensoría en lo Correccional y de Menores N°2.
- * **Eduardo Andrés Penas Schmidt** para el cargo de Defensor Oficial de la Defensoría de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N°3.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3950-acto-de-juramento-para-cubrir-cargos-en-el-poder-judicial-2>

MISIONES PRESENTE EN LA REUNIÓN DE LA MESA DE ARTICULACIÓN JUDICIAL CONTRA EL NARCOTRÁFICO



El **procurador general de la provincia de Misiones, Carlos Jorge Giménez**, participó recientemente de una nueva reunión de la Mesa de Articulación Judicial contra el Narcotráfico realizada en la Casa Rosada. Este encuentro, que reunió a diversos actores judiciales y de seguridad de todo el país, tiene como objetivo coordinar acciones y fortalecer la lucha contra el narcotráfico en el territorio argentino.

El evento que fue encabezado por el procurador general de la Nación, Eduardo Casal, reunió a representantes del Ministerio de Seguridad de la Nación, la Corte Suprema de Justicia, la Agencia Federal de Inteligencia (AFI) y otras instituciones nacionales, además de los procuradores generales de distintas provincias. La reunión se enmarca dentro de un esfuerzo colaborativo para enfrentar el flagelo del narcotráfico y sus derivaciones, que afecta no sólo a las grandes ciudades, sino también a diversas regiones del país.

La participación de Giménez en este encuentro tuvo un valor añadido, ya que no sólo refleja la preocupación de Misiones por los delitos vinculados al narcotráfico, sino también la impronta provincial que, desde hace años, viene tomando el gobierno de Misiones en cuanto a la problemática de la seguridad y la justicia.

En la reunión se abordaron temas relacionados con la mejora en la capacitación de los operadores judiciales, la optimización de los recursos tecnológicos para la investigación de delitos complejos y la implementación de políticas públicas que promuevan la prevención.

La presencia de Carlos Giménez en este encuentro resalta el compromiso del gobierno Provincial en la lucha contra el narcotráfico, lo que se viene abordando con recursos propios y su interés por fortalecer el trabajo conjunto entre las provincias y la Nación, en la búsqueda de soluciones efectivas.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3947-misiones-presente-en-la-reunion-de-la-mesa-de-articulacion-judicial-contra-el-narcotrafico>

ASUNCIÓN DE LAS AUTORIDADES DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE MISIONES

El ministro Roberto Rubén Uset y el procurador general de la Provincia, Carlos Jorge Giménez, participaron en representación de las autoridades del Superior Tribunal de Justicia en la ceremonia, en la cual el Colegio de Abogados de Misiones renovó parte de su comisión.

El acto fue presidido por Antonio López Forastier, quien renueva un período más tras la reelección de sus pares el pasado 22 de noviembre.



La nueva comisión directiva quedó conformada de la siguiente manera:

- * **Presidente:** Antonio López Forastier
- * **Vicepresidente:** Juan Manuel Thomas
- * **Secretaria:** Luciana Sommer
- * **Tesorero:** Aníbal Fernando Longo
- * **Vocal 1º:** Pablo E. Almirón Gamburgo
- * **Vocal 2º:** Raúl Martín Moreira
- * **Vocal 3º:** Yamila Edith Prates
- * **Vocal 4º:** María Laura Imbach

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3946-asuncion-de-las-autoridades-del-colegio-de-abogados-de-misiones>

EL PROCURADOR GENERAL DE MISIONES Y EL NUEVO FISCAL DE CIBERDELITOS PRESENTARON LAS NUEVAS INSTALACIONES AL STJ



El procurador general de la Provincia de Misiones, Carlos Jorge Giménez, junto al flamante fiscal de Instrucción especializado en Cibercriminología, Juan Pablo Espeche, presentaron ante los ministros del Superior Tribunal de Justicia (STJ) las nuevas instalaciones que albergarán ambas estructuras, diseñadas para fortalecer la lucha contra la criminalidad en el ámbito digital y optimizar la administración de justicia en la Provincia.

La presidente del STJ, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto a los ministros recorrió las modernas dependencias donde Carlos Giménez y Juan Pablo Espeche brindaron una exposición detallada sobre las funciones y objetivos que perseguirán ambas unidades. Además destacaron la importancia de contar con un espacio especializado en cibercriminología, debido al creciente desafío que representan las nuevas formas de criminalidad en el entorno digital.



<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3949-el-procurador-general-de-misiones-y-el-nuevo-fiscal-de-cibercriminologia-presentaron-las-nuevas-instalaciones-al-stj>

**INFORMES DESARROLLADOS POR
LA OFICINA DE PRENSA Y CEREMONIAL**



**SUPERIOR TRIBUNAL
DE JUSTICIA**

EL PODER JUDICIAL CELEBRA LA LABOR DE NUESTROS PROFESIONALES DE LA SALUD DEL CUERPO MÉDICO FORENSE

En Argentina celebramos el 3 de diciembre el “Día Panamericano del Médico” en honor a Carlos Juan Finlay, un médico y científico cubano, nacido el 3 de diciembre de 1833. Finlay logró descubrir el mosquito transmisor de la fiebre amarilla, una enfermedad considerada como una epidemia a mediados del siglo XIX. Su trabajo por la medicina significó un gran avance contra la lucha de esta, por el cual se consagró como uno de los mayores aportes de la medicina moderna.



CUERPO MEDICO FORENSE

Historia

El Cuerpo Médico Forense Morgue Judicial de la Provincia de Misiones ha sido creado a partir de la sanción de la ley 3436/08. Antes de la sanción de la respectiva ley, y de la habilitación de la Morgue Judicial se realizaban las autopsias judiciales en el laboratorio de Anatomía Patológica, del Hospital Dr. Madariaga, y se utilizaba la Morgue Hospitalaria para el depósito de los cadáveres Judiciales.

El Cuerpo Médico Forense en el año 1998 inaugura la Morgue Judicial, en un predio cedido al Poder Judicial en carácter de préstamo por Salud Pública de la provincia sito Av. Quaranta S/N Ruta Nac 12 donde funciona el Hospital Baliña No se contaba con laboratorios para pericias bioquímicas/toxicológicas/patológicas, todas estas ramas auxiliares se realizaban a través de convenios con entes de la policía de Misiones.

¿Qué hace el Cuerpo Médico Forense?

El Cuerpo Médico Forense es una institución jerárquicamente organizada dentro de la estructura del Superior Tribunal de Justicia, tiene como misión, auxiliar al Poder Judicial de la Provincia de Misiones en cuestiones Jurisdiccionales y Administrativas. Está integrado por médicos legistas, médicos de tribunales, otros profesionales auxiliares con aptitud para prestar funciones en la dependencia y agentes administrativos.

<https://www.jusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/informes-especiales/3921-el-poder-judicial-celebra-la-labor-de-nuestros-profesionales-de-la-salud-del-cuerpo-medico-forense>

REPÚBLICA ARGENTINA: 41 AÑOS DE DEMOCRACIA

El 10 de diciembre de 1983 Argentina comenzaba una nueva etapa en su historia, marcando el retorno de la democracia tras años de dictadura militar. Hoy, al conmemorar 41 años de democracia, el país se enfrenta a una multiplicidad de desafíos pero también a grandes avances significativos en la consolidación de sus instituciones.

Durante estas cuatro décadas la democracia argentina ha atravesado momentos de profunda transformación. La firma de tratados internacionales, como la Convención Americana sobre Derechos Humanos, la creación de la Corte Suprema de Justicia y la ampliación de derechos civiles y sociales, han sido algunos de los pilares que acompañaron la evolución democrática en el país.

La memoria histórica y la reparación de las víctimas del terrorismo de Estado también fueron aspectos centrales en el camino hacia la reconciliación y la justicia social, donde el ejercicio del voto libre y la alternancia en el poder consolidaron una cultura política más madura.



La democracia argentina logró avances sustanciales, pero los desafíos persisten, especialmente en términos equidad social y fortalecimiento de las instituciones, donde el Poder Judicial sigue siendo un pilar esencial en la defensa de los derechos y las libertades fundamentales.

<https://www.iusmisiones.gov.ar/index.php/joomla-overview/noticias-institucionales/3931-republica-argentina-41-anos-de-democracia>